

Febrero 2022 / Vol. 5, número 1

# CRANDON NEWS

Resumen mensual de novedades

Todas las noticias en [www.crandon.edu.uy](http://www.crandon.edu.uy)



## Jornadas pedagógicas 2022

Cien años del icónico edificio de 8 de Octubre y Garibaldi

Oros y bronce en la última Olimpiada Uruguaya de Química de 2021

## Jornadas pedagógicas 2022

«Pintar arcoíris en tiempos grises». El lunes 14 de febrero, el Gimnasio Centenario y el aula virtual institucional permitieron la reunión del colectivo en las jornadas pedagógicas de inicio del año lectivo. Directivos, docentes, técnicos y profesionales, administrativos y el personal de Intendencia (Mantenimiento y Limpieza) fueron parte de una actividad mixta, acorde a la situación sanitaria en curso.

El programa del día incluyó una reflexión pastoral, la puesta al día a cargo de la Dirección General, un abordaje del paradigma metodista y una charla de carácter educativo. El encuentro terminó con la actuación del coro *Álma Mater*, bajo la dirección de la Profa. Rosario Caballero Giménez.

El pastor Jorge Gerhard Otero comenzó la jornada con una reflexión religiosa. A días de comenzar su jubilación, el pastor se despidió de la comunidad con una alocución que puntualizó algunos de los hechos vividos en la sociedad uruguaya. [Continuar leyendo](#)

**Una Iglesia abierta para amar y servir.** La Iglesia metodista, explicó el pastor Adriano Frattini Falco, es protestante (adhiera a los principios de la Reforma iniciada por Martín Lutero en el siglo XVI), su misión es despertar el amor a Dios y al prójimo. Como tal, reconoce exclusivamente dos sacramentos (el bautismo y la comunión) y, desde su origen, procura congregarse a la comunidad y recibir las diferencias, por eso es una organización abierta para amar y servir. Surgió en la Inglaterra de la Revolución Industrial (siglo XVIII) con Juan y Carlos Wesley y se esparció por el mundo (en Uruguay, se estableció en 1878).

**«La Escuela es el lugar donde puede empezar otra vida», Dr. Carlos Skliar.** El Dr. Carlos Bernardo Skliar (Argentina) fue el encargado del segmento académico de la jornada pedagógica del 14 de febrero, instancia que reunió al colectivo crandoniano para dar comienzo al año lectivo 2022.

[Continuar leyendo](#)

# Cien años de Main building

El icónico edificio crandoniano de las Avdas. 8 de Octubre y Garibaldi cumple cien años. Con el objetivo de preparar las celebraciones, el Centro de Recursos para el Aprendizaje editó un libro digital que resume la historia de esta construcción.

Esta obra fue compilada por la Lic. Alicia Davyt Ibaldi (coordinadora del CRA) y diseñada por la Lic. Melissa Solimano Fernández y recoge una investigación histórica ineludible para Crandon y para la ciudad, pues el edificio se ha convertido en un emblema arquitectónico.

A través de cuatro capítulos, **Main Building: 100 años desde su construcción** muestra fotografías, datos, frases testimoniales y descripciones del predio, de los salones, de la construcción y de las figuras más destacadas. Este libro digital, que ya forma parte del acervo histórico del edificio, nos enseña el camino recorrido para lograr un sueño inédito que, hasta el día de hoy, sintetiza una concepción educativa de vanguardia.

## Calendario de celebraciones

Marzo. Sábado 26: Inauguración de la exposición en fotogalería del P. Batlle. Miércoles 30: 100 años en casa.

Abril. Premiación del concurso de fotografía y pintura.

Mayo, Mes del Metodismo. Presentación libro de ensayos *Después de la pandemia, ¿a qué Escuela queremos volver?*

Junio. Exposición fotográfica con memorias de Seniors. [Continuar leyendo](#)

# Oros y bronce en la última Olimpiada Uruguaya de Química de 2021

Nota realizada y divulgada en diciembre de 2021

Agustina Zinnato Gorondona, Guillermo Valdés Yerman, Juan Martín García Bouza y Marcelo Occhiuzzi Ponce de León participaron, en setiembre, de la fase departamental de la Olimpiada Uruguaya de Química. Con puntajes destacados, clasificaron a la prueba nacional que tuvo lugar el sábado 4 de diciembre, en la Facultad de Química (Universidad de la República), al igual que la instancia anterior. En la última prueba, Marcelo y Juan Martín fueron distinguidos con medalla de oro y Agustina, de bronce.

Días después, con las clases ya finalizadas, convocamos a los medallistas para conversar a propósito del proceso vivido. Agustina acaba de cursar segundo año de Bachillerato Diversificado (BD) y participó en el nivel 2 de la Olimpiada. «Fue una prueba difícil. Al principio fue aceptable y después había algunos ejercicios que eran muy difíciles. Muy», dice algo cohibida y remata la idea con una risa inquieta.

Los demás asienten. Marcelo también concursó en el segundo nivel. Cuenta que llegó diez minutos antes y confiesa que estaba tranquilo. «Ya sabía cómo era, porque había hecho la prueba el año pasado. Nervioso no estaba; expectante sí». Juan Martín es el menor de los tres (acaba de finalizar primer año de BD) y participó en el nivel 1. Espera su turno y, cuando puede, se lanza a hablar elocuentemente: «Ese día me levanté muy temprano: quería estudiar algo para que me quedara bien grabado. Porque hay que saber algunas cosas que son importantes. Estudié una hora y media, más o menos, y llegué una hora antes». [Continuar leyendo](#)

